



## Cepsa, un compromiso visible contra la violencia de género

- **La Compañía colabora desde 2007 con el Ministerio de Sanidad, Asuntos Sociales e Igualdad en la difusión de la campaña 'Hay salida'.**
- **Con motivo del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, en España, los profesionales del Grupo incorporaron a su jornada habitual de trabajo mensajes apoyando la causa**

Cepsa, en el ejercicio de su responsabilidad y compromiso social, se ha sumado esta semana a la celebración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer (25 de noviembre), incorporando el mensaje de la campaña ministerial 'Hay salida a la violencia de género' a la jornada habitual de trabajo en todas sus sedes españolas.

Para ello, además de la colocación en los centros de la cartelería de la campaña, Cepsa distribuyó entre todos sus profesionales una chapa con este mismo lema, invitándolos a llevarla a lo largo de todo el día. "Se trata de un gesto sencillo, pero de un gran impacto no sólo entre los empleados del Grupo, sino también entre las personas que visitaron nuestras sedes ese día", destacó el director de Relaciones Institucionales.

El objetivo de esta iniciativa, que también contempló otras acciones como incluir en la parte inferior de los correos electrónicos el lema de la campaña 'Hay salida', es hacer de caja de resonancia del mensaje de rechazo a la violencia de género y contribuir a la concienciación del problema y al compromiso con su erradicación, involucrando en ello, además, a todos los profesionales de Cepsa.

Cepsa, en el marco de su política de Responsabilidad Corporativa, colabora desde 2007 con el Ministerio de Sanidad, Asuntos Sociales e Igualdad en la lucha contra la violencia contra la mujer, dentro del programa 'Empresas por una sociedad libre de violencia de género'.

**Cepsa** es un grupo energético, 100% IPIC, que emplea a más de 11.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA ha desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con una notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en 15 países, comercializando sus productos en todo el mundo.

Madrid, 28 de noviembre de 2014

**CEPSA - Dirección de Comunicación**

[comunicacion@cepsa.com](mailto:comunicacion@cepsa.com)

Tel: (34) 91 337 62 02 / 76 45 / 14 94

[www.cepsa.com](http://www.cepsa.com)

Tel: (34) 91 337 60 00